

MIPA Unpak Resmikan Fasilitas Baru untuk Tingkatkan Kualitas Pendidikan

Rilis: 27 Februari 2025 | Oleh: HUMAS



UNPAK - FMIPA Universitas Pakuan menggelar peresmian dan syukuran sarana serta prasarana baru dan pembukaan Program Studi Pendidikan Profesi Apoteker pada Selasa, 25 Februari 2025 di Gedung [FMIPA](#) 2 Lantai I.

Acara ini merupakan salah satu tonggak penting bagi FMIPA dalam upaya memperbaharui dan memperluas fasilitas yang akan mendukung Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) serta peningkatan kualitas akademik. Di hadirinya oleh perwakilan Yayasan Pakuan Siliwangi, **Dr. Oding Sunardi, M.Pd.**, perwakilan Rektor Universitas Pakuan, **Prof. Dr. Eri Sarimanah, M.Pd.** (Wakil Rektor Bidang Akademik), serta **Dr. Griet Helena Laihad, M.Pd.** (Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, & Kemitraan), acara ini juga mengundang sejumlah perwakilan guru besar Universitas Pakuan, serta seluruh unsur pimpinan program studi dan dekanat dan asisten wakil dekan struktural FMIPA.

Pada kesempatan ini, Dekan FMIPA Universitas Pakuan, **Asep Denih, S.Kom., M.Sc., Ph.D.**, menyampaikan rasa syukur atas pencapaian besar ini dan mengungkapkan harapannya agar penambahan dan pembaruan fasilitas termasuk Laboratorium Ilmu Komputer, Laboratorium Workshop, Greenhouse, dan Pembukaan PSPPA (Program Studi Pendidikan Profesi Apoteker) dapat meningkatkan kualitas pembelajaran dan riset di FMIPA.

Dengan adanya fasilitas-fasilitas baru tersebut, FMIPA bertujuan untuk mewujudkan mahasiswa-mahasiswa yang lebih unggul dan berkompeten dalam menghadapi tantangan global dan industri.

Acara diawali dengan doa bersama yang melibatkan seluruh tamu yang hadir, sebagai bentuk syukur dan harapan agar setiap langkah FMIPA ke depan diberkahi.

Setelah itu, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng yang menjadi simbol perayaan dan rasa syukur atas keberhasilan ini. Pemotongan tumpeng diwakili oleh perwakilan Yayasan Pakuan Siliwangi dan rektorat bersama dekan FMIPA.

Sebagai penutup acara, para peserta diajak untuk melakukan tinjauan langsung ke lokasi-lokasi sarana dan prasarana baru yang telah diperbaharui. Lokasi yang ditinjau meliputi Laboratorium Ilmu Komputer, Laboratorium workshop, Greenhouse, yang telah dilengkapi dengan fasilitas modern untuk menunjang riset dan pembelajaran.

Dekan FMIPA juga berharap, dengan terwujudnya fasilitas baru ini, FMIPA Universitas Pakuan dapat terus berkembang dalam hal mutu pendidikan, kualitas riset, dan pelayanan akademik yang lebih baik.

Melalui sarana prasarana yang lebih modern, diharapkan akan ada peningkatan kualitas Kegiatan Belajar Mengajar yang akan memfasilitasi mahasiswa dalam belajar lebih maksimal serta dapat menghasilkan mahasiswa yang lebih berprestasi dan siap bersaing secara global.

Pihak universitas dan yayasan Pakuan Siliwangi juga berharap bahwa peresmian sarana prasarana ini menjadi salah satu langkah menuju FMIPA yang semakin unggul dan menjadi acuan dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan pelayanan di tingkat universitas.

Semoga pembaruan ini membawa keberkahan dan kesuksesan lebih lanjut bagi seluruh sivitas akademika FMIPA Universitas Pakuan.

Dokumentasi lengkap klik link di bawah ini:

https://drive.google.com/drive/folders/1mJ1wYtTERvUnUoVrg_TkP9OUXiGDjz6i